

＝心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで＝  
はやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう！

学校だより



# わかくさ

大和町立吉田小学校  
平成30年2月2日  
第 特別 号  
校長 遠 藤 実

※吉田この一年～すてきな吉田を発見した1年でした～※

平成29年度も2月となり、いよいよ1年が終わりに近づいてきたことを実感する季節となりました。今年1年を振り返ってみると改めて、吉田小学校・吉田地区にはすてきがたくさんあったことが思い出されます。皆様にもぜひお伝えします。今後 もっといいところ、もっといいこと、もっといい人に出会えることを楽しみにしています。

【花】



校庭には大きな桜の木があります。満開の桜の下でクラスの写真を撮るのが、春の風物詩。風にふかれてさらさらときれいに舞う花びらの美しさは見事です。桜以外にも校庭は花でいっぱいになります。花を丹精込めて育ててくれる業務員さんがいるのも学校の自慢です。

【吉田の伝統を受け継いで～金取神楽～】



長きに渡って六年生が引き継いでいるものに、金取神楽があります。運動会では全校で披露しますが、その後も、まほろば祭り、吉田地区敬老会、ふれあい祭りで披露します。衣装の着付けや踊りの指導は、神楽師さんたちが一生懸命にしてくださいませ。衣装を着て、生の演奏で踊ったときの迫力は大変素晴らしいものがあります。みんな六年生を見習って練習をしています。これから、来年度に向けてしっかりと引き継いでいきます。

【自然を生かした活動満載】

吉田地区には素晴らしい自然がいっぱいです。その自然を生かした体験活動がたくさんあります。1・2・3年生は、嘉太神分校を活用した林間教室に取り組みます。1、2年生は、春と秋の分校周辺の自然を観察しその違いを感じることができました。3年生は、吉田愛林公益会の方のご指導・ご協力を得ながら、地域の山々について学びました。4年生は、体験の森を活用しアオダモの木を植樹します。6年生は、アオダモの木を植えた体験の

森の下草刈りに取り組んでいます。



◎ 1・2年林間教室



◎ 植林と下草刈り

◎吉田愛林公益会には山の博士がいます。3年生は、山の博士とともに森の中を歩きます。



【地域の方々の協力のもとで】



地域とともに、地域の方々の協力を得ながら学校の様々な活動が行われています。年6回の「もみじっ子読み聞かせ」もその1つです。各学年の児童の発達段階や季節に合わせて本を読んでもいただきます。ゆったりと時には笑いあり、時にはじんと心に響く、そんな時間が流れます。

5年生は年間を通して田んぼの仕事に取り組んでいます。昔ながらの仕事を通して、人々の苦勞を知り、感謝の気持ちをもつとともに食に感謝する心を養います。学校のすぐお隣の高橋さんの田んぼをお借りし、高橋さんを中心にたくさんの方々にご協力いただきながら作業に取り組んでいます。



収穫した餅米は、11月のふれあい祭りでPTAの皆さんのご協力により、お餅をついていただきます。

たくさんの皆さんのご協力やご支援に感謝しながらおいしくいただきました。

【吉田小ならではの行事が満載】



春の遠足は、登山を予定しています。状況に応じて変更はありますが、自然の中で、縦割り班で活動しながら絆を深めます。

今年はいいにく登山は中止となりましたが、南川ダムにある公園でたっぷり遊んで来ました。



健康づくりのため「モーニングウォーク」などの取組もみられます。健康を意識した保健室経営も充実しています。



11月には一大イベント「ふれあい祭り」があります。グランドゴルフ協会の皆さん・更生保護女性会の皆さん、吉田婦人会の皆さん、もちろんPTAの皆さんのご協力をたくさんいただいて行われています。おいしいお餅もたくさん食べました。



【学ぶ意欲を高めるために先生たちも頑張っています】



先生たちの仕事は多岐に渡りますが、やっぱり本当の仕事は勉強を教えることです。授業を見せ合いそこで出た課題について話し合い、一人一人の指導力を高めようと日々努力しています。

また、子供たちの日々の学習を支えてくださっている方もいます。水・木の放課後スクールや夏休みのサマースクール、冬休みのウインタースクールも学習支援員の先生方のご協力を得ながら進めています。